

## **ANTRAG**

an die Vollversammlung  
des BA 1 Altstadt-Lehel  
am 27. Juli 2021

### **Aufenthaltsqualität auf dem Isartorplatz stärken II: Mehr Lärmschutz!**

#### Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München prüft die Umsetzung zusätzlicher Lärmschutzmaßnahmen für die Grünanlage auf dem Isartorplatz, insbesondere mit Bezug auf die Durchfahrtstraßen an deren westlicher bzw. nordwestlicher Seite. Die Maßnahmen sollen dabei möglichst naturnah gestaltet werden und sich unauffällig ins Stadtbild einfügen, bspw. über die Pflanzung von Doppelhecken.

#### Begründung:

Der Isartorplatz grenzt unmittelbar an die Münchner Altstadt an und liegt im Herzen unserer Stadt. Aktuell wird diese zentrale Lage nicht ausreichend genutzt, die Aufenthaltsqualität ist vergleichsweise gering. Die Stadt sollte ihre Bemühungen für eine gesteigerte Attraktivität erhöhen.

Ein wichtiger Bestandteil ist hier der Lärmschutz. Durch die zentrale verkehrliche Lage zwischen der Isarparallele und dem Altstadtring kommt es zu einem erhöhten Verkehrsaufkommen und einer damit verbundenen, erhöhten Lärmbelastung. Die Landeshauptstadt sollte hier im Sinne der Anwohnerinnen und Anwohner zeitnah zusätzliche Lärmschutzmaßnahmen ergreifen.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum  
Elke Fett  
Dr. Karin Schnebel  
Bernhard Wittek